

Modesta presencia de la escudería de karting Team 6 Racing en El Vendrell



Después de un más que accidentado fin de semana Germán Cabrera, piloto senior de Team 6 Racing, consiguió remontar desde la 16ª posición.

La jornada de entrenamientos, que tuvo lugar el pasado sábado 13 de febrero, comenzó con una primera ronda de entrenamientos libres que sirvió para rodar el motor. La suerte no acompañó a la escudería navarra y Germán rompió el motor. En las rondas posteriores, ya cronometradas, el piloto navarro solamente pudo dar cuatro vueltas antes de volver a romper el motor, lo que le relegó al 16º puesto de la parrilla de salida.

El domingo, ya con los problemas del motor solucionados, amaneció el día con el warm-up o puesta a punto del kart, momento que se aprovecha para ver las condiciones de la pista y ajustar así el chasis del kart.

Según Asier Ijurra, director de la escudería Team 6 Racing, “Germán realizó dos muy buenas salidas hasta el punto de que en la segunda carrera consiguió ponerse en quinta posición. Sin embargo, y por culpa de la mala fortuna, una salida de pista hizo que acabara en novena posición”.

Con todo ello, Asier está satisfecho con los resultados obtenidos y espera que se alcancen nuevas cotas en la próxima prueba del Campeonato Catalán, que tendrá lugar el próximo trece y catorce de marzo en Vic.

Foto: Germán Cabrera y Asier Ijurria.